

## Lago Ranco dio inicio a programa “Escuelas Saludables para el Aprendizaje”



PRENSA MUNICIPALIDAD DE LAGO RANCO.

LA INVERSIÓN EN ESTA INICIATIVA ALCANZA LOS 13 MILLONES DE PESOS.

**APERTURA.** Acto oficial se llevó a cabo en dependencias de la Escuela de Illahuapi.

Con una alegre y significativa jornada, se llevó a cabo el martes último el hito de inicio del programa “Escuelas Saludables para el Aprendizaje, ESPA - Lago Ranco”, de Junaeb, iniciativa que busca fortalecer la convivencia escolar y promover hábitos de vida saludable en comunidades educativas rurales de la comuna.

La ceremonia, organizada por el Departamento de Educación Municipal de la comuna lacustre tuvo lugar en las dependencias de la Escuela Rural Illahuapi, e incluyó la presencia de autoridades locales y regionales, además de representantes de las comunidades escolares, quienes participaron en una “Gran ronda de bienve-

nida”, guiada por la monitora Valentina Neira, seguida de un breve acto simbólico y la apertura de las “zonas vivenciales”, con módulos temáticos a cargo de las monitoras.

Al respecto, Elisa Wornner, directora regional de Junaeb, mencionó que “El programa ESPA se implementará entre los meses de mayo y noviem-

bre y beneficiará a 83 estudiantes de 1° a 8° básico de tres establecimientos rurales: Escuela Rural Illihue, Escuela Rural Calcurrupe y Escuela Rural Illahuapi. El monto destinado para esta iniciativa es de \$13.000.000, financiado por Junaeb de la región de Los Ríos, en conjunto con la entidad ejecutora, la Municipalidad de Lago Ranco”. ❧